



たけの三発表会。親子公和あい活動。学級懇談会(11月30日)お世話になりました

たけのこ発表会では、子ども達の一生懸命な姿に大変感激いたしました。これまで学習したことを、皆さんの前で披露するまでには、多くの努力を重ねたことと思います。それぞれの学年の伝えたい思いがよく表現された発表ばかりでした。子ども達に大きな拍手を贈りたいと思います。

親子ふれあい活動では「新聞紙大作戦」という新しい競技をPTAで企画・運営して頂きました。 すべての子ども達が、楽しそうに走り回り、笑い合って新聞玉を投げている様子を見ていると、 私たち大人も元気で明るい気持ちになりました。役員の皆様、大変ありがとうございました。

また、学級懇談会にもお忙しい中、ご参加頂き、大変ありがとうございました。



全校児童合唱



3年



惲



2年



4年



5年



6年



親子公和あい活動

読書週間※本をたるさん読みましょう

10月28日(月)から11月4日(月)は読書週間でした。期間中、様々な催しが行われました。その一つに29日(火)の昼休み、PTAの委員さんによる読み聞かせが行われました。「おかしのしまのハロウィンパーティー」等の紙芝居でした。また、最後にかわいシールを一人ずつにプレゼントして下さいました。子ども達は大喜びでした。ありがとうございました。

本年度は、昨年度より図書館の来館者が増えたように思います。とても良いことです。 本は「心と頭の栄養」知識を増やし、考える力を育てます。

図書館にはたくさん の本があります。いろ んな種類の本をもっと もっと読みましょう。

家庭でも「読書の習慣」をつけることをお 勧めいたします。



命の日集会『津森と日奈久の絆』

10月28日(月)は「命の日集会」でした。70年前、津森小学校の6年生で、日奈久での海難事故に遭遇された坂田弘之さん、佐藤澄世さん、猪飼澄代さんがおいで下さり、子ども達に当時の事故について話をして下さいました。3名のお話から、船が転覆したこと、たくさんの友達が亡くなったこと、怖くて悲しい思いた。

最後に、子ども達全員でつくった折り鶴を贈りました。命を落とされた24名の方の冥福をお祈りするとともに、私たち一人一人持つ「たった一つの命」を大切にしていくことを心に誓いたいと思います。



